

Por los actos por Miguel de Güemes y el Día de la Bandera se presentará la banda “Talcahuano” hoy viernes



Tradicionalmente desde su fundación en la década de los '90, el instituto Alfredo Bufano junto al colegio Isabel La Católica, llevan a cabo el acto por Martín Miguel de Güemes y el Día de la Bandera con un desfile de ambas instituciones hoy viernes a las 10. En ese contexto tocará la banda Talcahuano, la cual fue instituida por el general San Martín para el cruce de Los Andes.

Roberto Tonidandel, regente del nivel secundario del instituto Alfredo Bufano explicó: “Siempre se trata de engalanar lo más posible para que nuestros alumnos, tanto de nivel primario como secundario, rindan honor a la Bandera con la promesa y jura (respectivamente). Este año también queremos sumar que estamos homenajeando a los héroes de Malvinas, a 40 años del conflicto y van a desfilan incluso veteranos de guerra, van a participar con sus banderas en el desfile y para hacerlo bien patrio, hemos podido traer con mucho esfuerzo a la banda Talcahuano, que fue una banda instituida por el general San Martín para el cruce de Los Andes, allá por 1816, meses antes del cruce de San Martín.

Actualmente pertenece al Regimiento de Infantería de Montaña número 11 General Las Heras, del departamento de Tupungato”. Serán 46 los músicos presentes en San Rafael. Poseen una alta preparación no sólo en los instrumentos, sino también en danzas folclóricas y lo que denominan “carrusel”, que incluye destreza con tambores, instrumentos y baile. Esa es la razón por la que la invitación está abierta a toda la comunidad.

Sobre la historia de la orquesta, recordó además que previo al cruce, fue uno de los preparativos llevados adelante. “Se dice que San Martín, en el cruce de Los Andes, antes del descanso nocturno le pedía a la banda entonar el Himno Nacional Argentino (que ya estaba instituido después de la Asamblea de 1813), que en ese momento era la marcha nacional”, aseguró.

Tonidandel destacó que debido a la pandemia, estuvieron dos años sin llevar adelante un acto realmente patriótico, por lo que esta es una ocasión especial. “Estamos muy contentos de que la primera banda del país esté con nosotros engalanando el acto”, remarcó.

El acto será en el edificio del instituto Bufano (calle Ortubia 2400, de Las Paredes), este viernes desde las 10.